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ATA DA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO 1 
CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE DA UNIVERSIDADE 2 
FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA AOS DE DEZ DIAS DO MÊS DE 3 
OUTUBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS TREZE HORAS E TRINTA MINUTOS, 4 
NA SALA DE REUNIÕES DO PRÉDIO ADMINISTRATIVO, SOB A PRESIDÊNCIA DA 5 
PROFESSORA NEUZA MARIA BRUNORO COSTA, DIRETORA DO CCENS, COM A 6 
PRESENÇA DOS (AS) SEGUINTES CONSELHEIROS (AS): SIMONE APARECIDA 7 
FERNANDES ANASTÁCIO, VICE-DIRETORA DO CCENS; CAROLINA DEMÉTRIO 8 
FERREIRA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE BIOLOGIA; MIRNA APARECIDA 9 
NEVES, SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE GEOLOGIA; HEBERTH DE PAULA, 10 
CHEFE DO DEPARTAMENTO DE FARMÁCIA E NUTRIÇÃO; WILLER DANIEL DA 11 
SILVA COSTA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA PURA E 12 
APLICADA; ADILSON VIDAL COSTA, REPRESENTANTE DOS PROGRAMAS DE 13 
PÓS-GRADUAÇÃO; FABRÍCIA GONÇALVES LACERDA, REPRESENTANTE DOS 14 
COLEGIADOS DOS CURSOS DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS BACHARELADO, DE 15 
CIÊNCIAS BIOLÓGICAS LICENCIATURA E DE GEOLOGIA; ANDRESSA CRISTINA 16 
DE MOURA OLIVEIRA REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE 17 
FÍSICA, DE MATEMÁTICA E DE QUÍMICA; DANIELA DA SILVA OLIVEIRA, 18 
REPRESENTANTE SUPLENTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE FARMÁCIA E 19 
DE NUTRIÇÃO. AUSENTES COM JUSTIFICATIVA: CAIO VINICIUS GABRIG 20 
TURBAY RANGEL, REPRESENTANTE DO CCENS NO CEPE/UFES, AFASTADO 21 
PARA LICENÇA CAPACITAÇÃO; JACSON RODRIGUES CORREIA DA SILVA, 22 
CHEFE DO DEPARTAMENTO DE COMPUTAÇÃO, POR PROBLEMAS FAMILIARES; 23 
JOSÉ LUIS PASSAMAI JUNIOR, REPRESENTANTE DO CCENS NO CEPE/UFES, 24 
POR ESTAR PARTICIPANDO DE REUNIÃO NO CAMPUS DE GOIABEIRAS; PEDRO 25 
ALVES BEZERRA MORAES, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE QUÍMICA E FÍSICA, 26 
POR ESTAR PARTICIPANDO DE CURSO DE INTRODUÇÃO À COMISSÃO DE 27 
ÉTICA DA UFES. AUSENTES SEM JUSTIFICATIVA: VALÉRIA ALVES DA SILVA, 28 
REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE CIÊNCIA DA 29 
COMPUTAÇÃO E DE SISTEMAS DE INFORMAÇÃO E MAIRA GOULART GOMES 30 
MARTINS, REPRESENTANTE DOS SERVIDORES TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS. 31 
Os Discentes estão em processo de escolha dos representantes. Havendo quórum, a 32 

Senhora Presidente declarou aberta a Sessão. 1. APROVAÇÃO DE ATA: Foi 33 
aprovada a Ata da Sétima Sessão Ordinária do Conselho Departamental, realizada em 34 

23/09/2016. 2. COMUNICAÇÃO: 2.1 A Presidente leu o comunicado da Seção de 35 
Protocolo Geral, informando que foi preparado um formulário específico para os 36 
servidores que adquirem produtos para realização de pesquisas e projetos de interesse 37 
da Universidade, e que as correspondências específicas que não tiverem a autorização 38 
do Diretor do Centro para recebimento, serão devolvidas pelo Setor de Protocolo. O 39 
Formulário está disponível no endereço eletrônico do Campus-Sul Capixaba da Ufes  40 
(www.alegre.ufes.br). Para acessar é necessário entrar no menu CCENS > Secretaria 41 
> Formulários ou na página da Seção de Protocolo Geral da Ufes. Porém, a Presidente 42 
disse que isto deverá ser revisto, pois entende que é necessário se fazer um trabalho 43 
de conscientização com a comunidade para não receber encomendas particulares no 44 

Centro. 2.2 A Presidente informou que na reunião do Conselho Universitário (CUn) do 45 
dia 06/10/16 foi aprovada uma Resolução para padronizar a licença capacitação de 46 

http://www.alegre.ufes.br/
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técnicos e docentes, na qual consta que o docente também poderá fracionar a licença 47 
capacitação em até três períodos de trinta dias cada um, o que poderá facilitar o 48 
afastamento. No entanto, frisou que apesar da licença ser um direito do docente, isso 49 
deve ser discutido no departamento, de modo a não prejudicar o andamento das aulas. 50 

2.3 A Presidente comunicou que foi retirado da pauta do CUn o Processo 51 
2068.012713/2016-11, proposta de novo regulamento do Alojamento Estudantil do 52 
campus de Alegre, enviado pelo Diretor do ainda CCA. No CUn foram feitos alguns 53 
questionamentos sobre o custo benefício de se manter um alojamento que atende em 54 
torno de 20 alunos apenas. Foi sugerida a criação de uma comissão para elaborar um 55 
relatório que irá subsidiar tanto o CUn, quanto o Grupo de Trabalho (GT) de moradia, 56 
no Fórum de Assistência Estudantil, que está discutindo o valor da ajuda de custo de 57 
acordo com a carência do estudante e os critérios para isso. Essa comissão será 58 
composta pelo síndico do alojamento, 1 representante discente indicado pelo DA, 1 59 
representante da Subprefeitura, 1 representante do SASAS e 1 representante de cada 60 

Centro de Alegre.  2.4 A Presidente questionou sobre a indicação de docentes para 61 
compor a CPAC do CCENS. O Conselheiro Heberth de Paula informou que a 62 
professora Janaina Cecilia Oliveira V. Konishi se prontificou a participar, além do 63 
professor Helder de Amorim Mendes, que é avaliador cadastrado no MEC. A 64 
Presidente apresentou uma tabela com o levantamento das últimas avalições dos 65 
cursos da UFES, especificado por quesito. Disse que este levantamento poderá servir 66 

de ponto de partida para os trabalhos da CPAC. 2.5 A Presidente comunicou ainda 67 
que na sexta-feira, dia 14/10, às 10 horas, no Auditório da Pós-Graduação, haverá 68 
uma palestra com Fernando Barros, denominada Fórum do Futuro: uma agricultura 69 
sustentável e voltada para a saúde. Será abordado também um edital voltado para o 70 

Prêmio Jovem Talento. 3. EXPEDIENTE: Não houve inclusão e/ou exclusão. 4. 71 

ORDEM DO DIA: 4.1 Protocolado Nº 23068.757457/2016-86 – Departamento de 72 

Biologia – Gláucio de Mello e Cunha – Encaminha relatório de atividades referente à 73 
Licença Capacitação realizada no período de 01 de março a 29 de maio de 2016. Com 74 
a palavra, o Conselheiro Adilson Vidal Costa fez a leitura do relato, favorável à 75 

homologação. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. 4.2 76 

Protocolado Nº 23068.770557/2016-06 – Departamento de Biologia – Encaminha 77 
para homologação o resultado do Concurso Público de Provas e Títulos para Professor 78 
de Magistério Superior, com Dedicação Exclusiva-DE; Área: Morfologia (cód. CNPq 79 
2.06.00.00-3), subáreas: Anatomia (cód. CNPq 2.06.04.00-9) e Embriologia (cód. 80 

CNPq 2.06.02.00-6); Conforme edital 107/2016-R, publicado no DOU de 05/07/2016. 81 
Foi apresentado o seguinte quadro de notas e classificação: Rodrigo Giesta 82 
Figueiredo, classificado em primeiro lugar, com 890 (oitocentos e noventa pontos) e 83 
Andressa Gatti, classificado em segundo lugar, com 748(setecentos e quarenta e oito 84 

pontos). Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. 4.3 Processo 85 

Nº 23068.015365/2016-25 – Colegiado do Curso de Ciências Biológicas - 86 

Licenciatura – Encaminha para homologação a eleição dos professores Elias Terra 87 
Werner e Juliana Rosa do Pará Marques de Oliveira para exercerem, respectivamente, 88 
a função de Coordenador e Subcoordenadora do Colegiado do Curso de Ciências 89 
Biológicas - Licenciatura, por um período de 2(dois) anos a partir de 11 de novembro 90 

de 2016. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. 5. Palavra 91 
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Livre: 5.1 Com a palavra, a Conselheira Simone Aparecida Fernandes Anastácio falou 92 
sobre a organização da Jornada do Conhecimento na Quadra Poliesportiva. Disse que 93 
serão disponibilizados espaços para os cursos e que foram alugadas duas tendas para 94 
serem montadas em frente à entrada da quadra para complementar o espaço, e que 95 
as escolas do entorno foram convidadas a participar. O Conselheiro Adilson Vidal 96 
Costa disse estar preocupado com o número de participantes no mesmo horário, pois 97 
poderá dificultar o acesso aos estandes. A Vice-Diretora argumentou que as escolas 98 
irão agendar um horário para realização das visitas para que isso não ocorra. A 99 
Presidente agradeceu a presença dos Conselheiros e encerrou a Sessão. Nada mais 100 
havendo a tratar, eu, Clemiuda Pellanda de Souza, Secretária do CCENS, lavrei a 101 
presente ata, constando de 103 (cento e três) linhas, 03 (três) páginas e que, depois 102 
de lida e aprovada, será pelos(as) Senhores(as) membros assinada. 103 


